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麻生渡知事にブックスタートの実施を求める 
「ヤングママの会」の皆さんと新開昌彦県議(左から二人目) 

「母と子の笑顔輝くヤングママ

の会」(平井由里子代表、大塚本

門子事務局長)は、読み聞かせの

アンケート調査を行いました。大

変な反響で２月から３月までの

２ヶ月間で、県内全域に広がり、

７万６千人のお母さん達の協力

を得ることができました。 
５月１２日公明党福岡県議団、

新開昌彦県議等は、会の皆さんと

県庁内で調査結果を元に麻生知

事にブックスタートの早期実施

の要望を行いました。 
知事は、「幼児期は、大変大事

だ。どう実現できるか、早速、検

討していきたい」と大変前向きな

回答をしました。 

新開昌彦県議は、要望活動

後、水巻町のブックスタート

事業を視察し、６月２８日、

一般質問を行いました。 

【質問内容】 
① 市町村に対してブックスタートの意識啓蒙。 
② 読書ボランティアの養成の充実。 
③ 図書館の貸し出しの自由化 
知事、教育長は、大変前向きな答弁をしました。 

④更に小中学校での１０分間読書運動について質問し、教育長

は、完全実施するまで努力すると答弁しました。 
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暑い熱い参議院選挙でした。 
参議院選挙に勝利させていただきました。 
公約に掲げた「人にやさしい改革」の実現に取り組み、皆さまの信頼

と期待にこたえてまいります。 

ご支援いただいた皆様に心から御礼申し上げます。 
 

７月２９日参議院選挙が実施さ

れ、自民、公明、保守の与党３党

が過半数を取りました。 
 特に公明党は、選挙区５議席、

比例区では事前の予想をはるかに

超える８１８万票を集票し民主党

と並ぶ８議席、合計１３議席を獲

得しました。 
 結果、参議院の勢力は、公明党

が非改選議員を合わせ２４議席と

なりキャスチングボートを握りま

した。 

参議院会派別所属議員数一覧 
                           今回の選挙結果 

平成 16年 7月 25日任期満了 平成 19年 7月 28日任期満了 
会 派 名 議員数 比 例  選挙区   合 計 比 例  選挙区   合 計 
自民・保守 １１６ １７   ３３    ５０  ２１   ４５   ６６ 
公明党    ２４  ７    ４    １１   ８    ５   １３ 
 
民主党    ６０ １２   ２１    ３３   ８   １９   ２７ 
共産党    ２０  ８    ７    １５   ４    １    ５ 
社民党     ８  ４    １     ５   ３    ０    ３ 
自由党     ８  ２    ０     ２   ４    ２    ６ 
無所属の会   ６  ０    ６     ６   ０    ０    ０ 
会派に属しない ５  ０    ４     ４   ０    １    １ 
合  計  ２４７ ５０   ７６   １２６  ４８   ７３  １２１ 
 

 参議院比例区当選者全国順位(公明党)【小数点は切り捨て】 
① 山本  かなえ  １,２８７,５４９ 全国第２位 
② こば  健太郎   ８００,５６３    ３位 
③ 遠山  清彦    ７９４,４４５    ４位 
④ 草川  昭三    ６９９,０６９    ５位 
⑤ 渡辺  たかお   ６９７,１９８    ６位 
⑥ 魚住  裕一郎   ６６９,３７４    ７位 
⑦ 福本じゅんいち   ６６５,８１１    ８位 
⑧ 加藤しゅういち   ６６３,６０９    ９位 
 

8 月 28 日待望の「曙公園」が完成し

ました。 

 この公園は、平成 11 年６月新開昌

彦県議が「公園が老朽化して使いにく

い」との地域の皆様から要望を受け、

黒子秀勇樹福岡市議と連携し、本庁の

予算が付き全面改修されました。 
 皆さんの声が形になった公園です

ので大切に使いましょう。 
 

 


